
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          

 

 

PREFEITURA 

DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDEB 

ATA DO ENCONTRO TÉCNICO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E 

CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB 

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, o Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do FUNDEB realizou o encontro técnico referente ao mês de 

dezembro.  Participaram os seguintes membros, designados, pelos Decretos “P” Nº 361, de 25 

de junho de 2021: Carlos Eduardo Jascone e Márcia Maria Ferreira dos Santos (Representantes 

dos Diretores das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino – titular e suplente), 

Maria Eduarda Quiroga Pereira Fernandes e Marcel Gavazza (Representantes dos Professores 

das Escolas da Rede Pública do Sistema Municipal de Ensino – titular e suplente),  Anselmo 

Farias (Representante dos Responsáveis de alunos da Rede Pública do Sistema Municipal de 

Ensino – 1º suplente), Paulo Henrique Feijó da Silva (Representante da SME – titular) e Rafaela 

Gardi e Marco Antonio Silva (Representantes do Poder Executivo – titular e suplente). 

Secretariando a reunião, Maria Cristina Lautenschlager Kohn, da E/SUBG/CGOF/GPO, que após 

constatar a não existência de quórum, iniciou o último encontro desta gestão, uma vez que em 

janeiro de 2023 serão outros conselheiros nomeados. Repasse de informações: 1. Ao longo do 

ano de 2022, aconteceram treze reuniões, oito reuniões ordinárias, uma reunião extraordinária, 

quatro encontros técnicos, quatro Audiências Públicas: duas sobre orçamento e duas junto a 

Frente Parlamentar da Câmara Municipal do Rio de Janeiro, duas mudanças de conselheiros, 

uma palestra junto ao TCMRJ. Como sugestão que se amplie o número de visitas, sendo que se 

façam duas escolas por CRE, porém com critérios e objetivos bem definidos, com uma pauta 

estabelecida e que o grupo se reúna antes para firmarem o roteiro. Afinal todos ganham com as 

visitas, pois o objetivo principal sempre é o acompanhamento e o controle social por parte do 

Conselho, 2 O conselheiro Marco Antonio, apresentou o Demonstrativo Orçamentário publicado 

no Diário Oficial do Município. O conselheiro Paulo Henrique, lembrou que os recursos da 

Educação podem se originar nos repasses de impostos, do FNDE e do FUNDEB. Estes recursos 

só podem ser gastos na Educação. Aplicar significa empenhar e não gastar.   E, por nada mais 

haver a registrar, eu, Maria Cristina Lautenschlager Kohn, matrícula 10/082831-9, investida nas 

funções de secretária, lavro a presente ata, assinada por mim e confirmada pelos Conselheiros. 

                                                                                                                               
Rio de Janeiro, 07 de dezembro de 2022.  

Maria Cristina Lautenschlager Kohn           

matrícula 10/082831-9 

 


